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Trois questions à
Sophie

Sophie, 32 ans, est professeur
d'histoire

6 déc. 2007

Pourquoi êtes-vous de l’Opus Dei ?

Je suis de l’Opus Dei avant tout parce
que j’ai la conviction intime que Dieu
m’y a appelée. Parce que c’est Lui qui
m’a donné cette vocation, je crois que
c’est celle dans laquelle je peux le
plus m’épanouir. En ayant dit oui à
cet appel, il y a douze ans, je pense
avoir pris une des décisions les plus



importantes et les meilleures de ma
vie. Si c’était à refaire, je referai le
même choix et sans l’ombre d’une
hésitation !

Qu’est-ce que l’Opus Dei vous
apporte ?

L’essentiel. L’Opus Dei m’apprend à
connaître et à fréquenter Dieu par la
prière et les sacrements. Quand j’ai
connu l’Opus Dei, j’étais déjà
catholique mais pas très fervente. Je
pense avoir appris trois choses :
fréquenter Dieu de façon personnelle
et intime; m’occuper davantage des
autres et, enfin, aller jusqu’au bout
de ce que je voulais entreprendre. En
résumé, l’Opus Dei m’aide à vivre ma
foi de façon cohérente dans chacune
de mes activités.

D’après vous, qu’est-ce que l’Opus
Dei apporte à l’Eglise et à la société
?



Pour moi, l’Opus Dei offre surtout
une excellente formation humaine et
chrétienne. Il me semble par
conséquent exact de dire que l’Opus
Dei est une « grande catéchèse ». Des
cours nombreux et diversifiés sont
proposés. Ils s’adaptent aux niveaux
et besoins des gens, ainsi qu’à leur
disponibilité. Ils permettent de
mieux se connaître et de mieux
connaître Dieu. Ces cours aident à
développer les potentialités de
chacun tout en encourageant à les
mettre au service de l’Église et de la
société.
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